

David Monreal plantea en su libro propuestas para un nuevo desarrollo: Dr. Axel Didriksson

25 de enero de 2021

- El Consorcio Global de Universidades de la Innovación expresa reconocimiento al trabajo de David Monreal.
- D21 se posa en el estímulo del talento humano, para promover el bienestar y el desarrollo regional.
- Hace de la ciencia, tecnología, educación, arte y cultura, los activos principales del desarrollo.

El libro Zacatecas, Una Esperanza, de David Monreal aporta estrategias fundamentales para la construcción de un nuevo modelo de desarrollo local que hace de la ciencia, la tecnología, la educación, el arte y la cultura como los activos fundamentales, afirma el Doctor Axel Didriksson Takayanagui, Presidente del Consorcio Global de Universidades de la Innovación (Global University Network For Innovation), que agrupa en el planeta a las 500 más importantes instituciones de educación superior.

De esta manera, el doctor Axel Didriksson, a nombre de este consorcio mundial de universidades, expresó su reconocimiento y felicitación a la iniciativa de David Monreal, para editar este texto que resulta de lectura básica, dijo.

El reconocido investigador que es, además, el Coordinador de la Cátedra UNESCO sobre "Universidad e Integración Regional", desde 1995 a la fecha, precisó que el libro de David Monreal plantea aspectos fundamentales para la definición de políticas que promueven un nuevo desarrollo, desde lo local y desde la periferia.

El texto de David Monreal, que representa un esfuerzo sistemático, con el manejo abundante de información e indicadores, delinea propuestas que se convertirán en políticas públicas que promoverán un nuevo desarrollo en Zacatecas, dijo Axel Didriksson, quien tiene en su currículum el registro de haber sido también Secretario de Educación de la Ciudad de México, del 2006 al 2009 y que impulsó un renovado paradigma sustentable de mega espacios urbanos, fundados en el desarrollo de la ciencia, la tecnología y la educación.

Subrayó que el libro Zacatecas, Una Esperanza, de David Monreal tiene otra fortaleza y virtud: se posa en la promoción y estímulo del talento humano, como base del bienestar social y el desarrollo regional.

El doctor Axel Didriksson Takayanagui quien también es el fundador del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE) de la UNAM, comentó se promoverá el libro de David Monreal, para su conocimiento, en las redes de los académicos, porque es un texto de lectura básica, que aporta elementos para propiciar la transformación de la sociedad.

Estableció que este importante texto, formula propuestas estratégicas, que se habrán de convertir en políticas públicas para el desarrollo integral de Zacatecas.

Enfatizó que lo realmente trascendente y fundamental es que el libro de David Monreal presenta a la ciencia, tecnología, educación, el arte y la cultura, como los activos centrales del nuevo desarrollo local, y que son parte de las mega/tendencia que hoy se observan en el contexto de la pandemia del covid-19